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ПРО...

Туроператор «Верса» объявил о полной остановке деятельности, заявила пресс-секретарь
Ростуризма Ирина Щеголькова. «Это связано с негативным информационным фоном, который
в последнее время сопровождал деятельность «Версы» и фактически похоронил этого туропера-
тора еще при жизни», — отметила она.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

В СВОЮ ОЧЕРЕДЬ администратор од-
ного из фитнес-клубов во Фрунзенском
районе в беседе с корреспондентом «Ве-
чёрки» призналась: было бы хорошо, если
бы посетителей у них стало больше. «Се-
годня годовой абонемент для посещения
тренажерного зала с бассейном можно
купить по цене около 20 тысяч рублей;
если клиентов будет больше, то, вполне
возможно, и цена будет снижаться», —
заявила собеседница.

Председатель Федерации независимых
профсоюзов Санкт-Петербурга и Ленин-
градской области Владимир Дербин счи-
тает, что идея оплачивать работникам за-
нятия спортом хорошая и полезная. По
его словам, слово «фитнес» в переводе с
английского означает «быть в хорошей
форме». Поэтому фитнесом и спортом
надо обязательно заниматься. «Тем более
что предложение Министерства труда со-
держит определенную выгоду для работо-
дателей. Ведь раньше суммы на занятия
спортом для сотрудников работодатель
обязан был тратить из прибыли. А теперь
условия поменялись — и эти суммы бу-
дут идти из расходов. А расходы при на-
логообложении учитываются в затратах
и не облагаются налогом на прибыль.
Значит, работодателю даже выгодно фи-
нансировать желание работников ходить
в тренажерные залы», — говорит он. Вме-
сте с тем Владимир Дербин отметил, что
вопрос о том, сколько и на какие цели бу-
дет выделяться денег, должен в обязатель-
ном порядке согласовываться с профсо-
юзами. «Только там, где есть профсоюз-
ная организация, ни у кого не будет воп-
росов о том, справедливо или нет были
распределены средства. А то ведь какой-
нибудь директор может договориться с
несколькими сотрудницами о том, что
они будут ходить после работы в сауну, а
потом списать это по статье расходов на
занятия спортом», — заявил он. Кроме
того, по его словам, если есть инициати-
ва коллектива насчет спортивных заня-
тий, уклониться от этого работодатель
теперь по закону просто не имеет права.
А значит, фитнес станет доступным для
всех.

А вот сами работодатели несколько
скептически отнеслись к этому нововве-
дению. По словам председателя совета
директоров крупной компании Азата Гри-
горьяна, он уже больше двадцати лет ра-
ботает директором. И его личный опыт
говорит о том, что 95% работников инте-
ресует в первую очередь их зарплата, а не
стимулы, не содержащие финансовой со-
ставляющей. «В нашей компании мы про-
вели опрос на эту тему. И выяснили, что в
качестве главного стимула большинство
сотрудников на первое место поставили
зарплату. На второе место — возможность
получить полис ДМС, на третье — дота-
ции на питание, затем — развозку служеб-
ным транспортом от метро до работы. А
занятия спортом были в самом конце
списка», — заявил он. Азат Григорьян так-

же рассказал, что на одной из производ-
ственных площадок компании есть соб-
ственный бассейн и тренажерный зал,
которые можно посещать бесплатно. Од-
нако из 500 работников в спортивный зал
заглядывают не более двадцати. «Обрати-
те внимание на то, что при приеме на ра-
боту люди спрашивают о том, какая у них
будет зарплата, и не задают вопрос о том,
есть ли в компании возможность зани-
маться фитнесом», — говорит он. Вот вам
и рейтинг.

По мнению председателя Общества
потребителей России Анатолия Голова,
цель данного нововведения правитель-
ства очевидна: сделать нашу зарплату бе-
лой. Ведь работодателю придется показы-
вать не только реальные затраты на про-
изводство, но и соответственно другие ста-
тьи бухгалтерии. «Так как пока перестро-

ить наших бизнесменов плохо получает-
ся, то и возлагается на них все больше ве-
щей. Вот теперь они должны еще и фитнес
для своих работников оплачивать», — за-
мечает Анатолий Голов. Кроме того, по
мнению эксперта, такая обязаловка мо-
жет привести к тому, что кто-то захочет на
этом заработать. И появятся фиктивные
фитнес-клубы с очень низкой стоимостью
абонементов, может быть даже по рублю
за месяц занятий. «Ничего хорошего из
этого не получится. Если бы людям пла-
тили достойную зарплату, человек бы сам
решал, на что ему потратить деньги: на
фитнес, спорт или другое. А так это оче-
редная благоглупость», — считает Анато-
лий Голов.

Светлана СМИРНОВА
Фото Александра БОБРОВА

Фитнес за счет
работодателя?

Лучше деньгами!

Скоро хорошую форму можно будет поддерживать за счет работодателя?

…СНИЖЕНИЕ ЦЕН

В Петербурге продолжается снижение цен
на продовольственные товары, сообщает
пресс�служба комитета по экономической
политике и стратегическому планированию.

«Оперативные данные свидетельствуют
о том, что принимаемые в Петербурге меры
против безосновательного роста цен на про�
довольственные товары дают свои резуль�
таты. Так, стоимость минимального набора
продуктов питания по итогам августа стала
на 4,8% ниже, чем в предыдущем месяце, и
составила 3 493 рубля 32 копейки в расчете
на месяц», — говорится в сообщении.

Дешевеют овощи. А вот рыба и сыр ра�
стут в цене, как и школьные товары, фик�
сирует комитет по экономике.

…ПАДЕНИЕ
ПРОДАЖ

В августе продажи автомобилей в Пе�
тербурге сократились на четверть, посчи�
тали аналитики «Auto�Dealer�СПб».

По данным агентства, в январе — авгу�
сте 2014 года в Петербурге было продано
121 369 новых легковых и легких коммер�
ческих автомобилей, что на 7%, или на 9762
машины, меньше, чем за аналогичный пе�
риод 2013 года.

В августе установлен очередной рекорд
по динамике падения продаж машин в этом
году — за последний месяц лета было реа�
лизовано 12 813 автомобилей, это на 24%
меньше августа прошлого года.

…ГОТОВНОСТЬ
К ЗИМЕ

Компания «Петербургтеплоэнерго» по�
лучила паспорт готовности к отопительно�
му сезону, сообщает БалтИнфо.

«Мы закончили масштабную реконст�
рукцию системы теплоснабжения Цент�
рального и Адмиралтейского районов, ко�
торая длилась с 2011 по 2014 год», — рас�
сказали в «Петербургтеплоэнерго».

Было реконструировано 86 объектов,
проложено 139 км тепловых сетей. Поми�
мо этого из исторического центра города
было убрано 100 дымовых труб. Выполнен
плановый и профилактический ремонт ос�
новного и вспомогательного оборудова�
ния котельных, центральных тепловых
пунктов, мини�ТЭС и тепловых сетей.

…ВЫПЛАТЫ
УСЫНОВИТЕЛЯМ

Депутаты петербургского ЗакСа наме�
рены увеличить выплату усыновителям на
100 тыс. рублей. Соответствующий зако�
нопроект принят вчера в первом чтении.

100 тыс. рублей будут входить в пакет
мер социальной поддержки при передаче
ребенка на усыновление и будут выплачи�
ваться в виде единовременного пособия
на каждого ребенка.

Изменения могут вступить в силу уже с
2015 года. В данный момент в Петербурге
при передаче ребенка, оставшегося без
попечения родителей, на воспитание в се�
мью выплата составляет 24 502 рубля.


